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（１１時０１分  開  会） 

西澤議長 

それでは、ただいまより第４回全員協議会を開会いたします。 

協議事項「幌延町空家等対策協議会委員の推薦について」お諮りいたします。 

今、植村議員にお願いをしております任期が切れますので、引き続き、植村議員に空き家

対策の委員として推薦したいと思いますが、皆さんよろしいでしょうか。 

（「異議なし」の声あり） 

はい、じゃあ、よろしくお願いいたします。 

植村議員 

皆さん、空き家対策委員会の開催がどのような形で行われているかということで、気にさ

れてる方も、委員の方も多かったんですけども、今のところ、設立から１年に１回程度の、

前回は、確か、法整備の関係で集まったと思いますけども、集合になったと思いますけども、

お仕事を行われております。 

恐らく、今後、町内の実情に合わした対策が、対策協議があれば、招集されて、それらに

について協議会が開かれるものと思いますけども、取りあえず、任期が入れ替わる委員もい

るということで、今月の１５日の日に、委員会の開催の案内が来ております。以上です。 

西澤議長 

はい、ありがとうございます。 

よろしくお願いいたします。 

続きまして、（２）の「道外行政視察について」に移っていきたいと思います。 

先ほど、まちづくり常任委員会の方で説明がありました以外の出雲市につきましては、議

会のペーパーレス化等についての取組状況を視察したいというふうに考えておりまして、こ

れは、まちづくり常任委員会というよりも情報推進常任委員会の所管になるかなというふう

に思っております。 

幌延町議会でも、そのペーパーレス化については検討があり、本議会等、配信も含めて話

題は出たんですけれども、なかなか、その先進地視察等ができていなくて、今回、出雲市が

行っているということで、ぜひ視察したいって思っております。 

まず、質問事項の案といたしましては、ここに書かれているとおり、タブレット導入の経

緯と過程について、機器等の選定方法について、ペーパーレス導入の経緯と過程について、

現時点での成果と課題について、今後の目指す方向性についてということで質問事項案を作

成しておりますが、情報推進常任委員長の深澤委員長よろしいでしょうか。 

（深澤議員「はい」） 

出雲市につきましては、情報推進常任の所管ということで行っていきたいというふうに 

思います。 

よろしくお願いいたします。 

では、その他なんですけれども、事務局からその他ございます。 

岡田事務局長 

   ないです。 



西澤議長 

ないですか。 

消防とか、西天とか、委員さん方で何か。 

（「ないです」の声あり） 

ないですか。 

はい、消防もないですか。 

（「ないです」の声あり） 

はい、分かりました。 

その他なしということで、これをもちまして、第４回の全員協議会を閉じたいと思います。

本日お疲れさまでした。 

（１１時０５分  閉  会） 
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